

Zona Especial de Desarrollo Mariel fortalece servicios de transporte



Zona Especial de Desarrollo Mariel. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 28 abr (RHC) La consolidación y perfeccionamiento de los servicios de transporte en la Zona Especial de Desarrollo Mariel constituye una meta que ahora se ve más cerca de su concreción, gracias a la creación de la Sociedad Mercantil Ferromar S.A. y su establecimiento como usuario, según informa el sitio web oficial de esta plataforma productiva y logística del Occidente de Cuba.

Ferromar S.A. es de capital cien por ciento cubano y tendrá por objeto la transportación ferroviaria de cargas y pasajeros; además de la reparación, mantenimiento y conservación de la infraestructura y equipos ferroviarios.

La entrada en funcionamiento de esta entidad, tributa directamente al cumplimiento del Programa de Desarrollo y Negocios de la Zona Especial, con un positivo impacto en el desarrollo y fortalecimiento de los servicios de transporte desde y hacia este importante enclave, llamado a posicionarse como Centro Logístico Regional. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba